

Ortsteil vor 75 Jahren gegründet

Lathen-Wahn bereitet sich auf großes Jubiläum vor



Bürger aus dem alten Dorf Wahn gründeten 1941 den Lathener Ortsteil Lathen-Wahn. Heute befindet sich in Alt-Wahn eine Gedenkstätte, die an das niedergerissene Dorf erinnert. Foto: Klaus Dieckmann/Archiv

mm/pm Lathen-Wahn. Im kommenden Jahr feiert der Ort Lathen-Wahn seinen 75. Geburtstag. Die Planungen für die Feierlichkeiten haben bereits begonnen. Der Verkauf eines eigens aufgelegten Ortskalenders läuft in diesen Wochen an.

Im Jahr 1941 gründeten Wahner Bürgern die Ortschaft, nachdem das alte Dorf Wahn zwischen Lathen und Sögel im Zuge der Vergrößerung des Schießgebietes Meppen weichen musste. In diesem Zusammenhang blickt Lathen-Wahn auch das 70-jährige Bestehen der Katholischen Kirchengemeinde St. Antonius, auf 70 Jahre Katholische Frauengemeinschaft (KFD) und auf 70 Jahre Katholische Landjugend Lathen-Wahn (KLJB) zurück.

Gremium Dorfgespräch gegründet

Um das Jubiläumsjahr 2016 zu planen, wurde von allen Vereinen und Gruppierungen in Lathen-Wahn ein Gremium gebildet, das sogenannte „Dorfgespräch“. Jeweils zwei Mitglieder aus dem Vorstand der Spielvereinigung Lathen-Wahn, der KLJB, der KFD, des Schützenvereins, des Kirchenvorstandes, des Pfarrgemeinderates, der Senioren, der Ortsvertreter im Gemeinderat, des Kindergartens Purzelbaum sowie des Fördervereins vom Kindergarten Purzelbaum treffen sich, um die Aktionen im Jubiläumsjahr zu koordinieren.

Jubiläumsfeier im August 2016

Anfang Oktober lud das Gremium erstmalig die gesamte Gemeinde ein, um die bisherigen Planungen vorzustellen. Auf der gut besuchten Veranstaltung wurden viele weitere Vorschläge gemacht, um dem Jubiläumsjahr einen passenden Rahmen zu geben. Im Mittelpunkt des Jubiläums steht das Festwochenende am 27. und 28. August 2016. Dann findet am Samstag eine traditionelle Tanzveranstaltung unter dem Motto „Dans op de Deel“ statt. Der Sonntag beginnt mit einem Festhochamt und anschließend gibt es rund um den Kirchturm ein Dorffest.

Dorf-Schmück-Aktion im Frühjahr

Bereits im Frühjahr 2016 soll das Festjahr mit einer Dorf-Schmück-Aktion eingeläutet werden. Die verschiedenen Straßen in Lathen-Wahn sind aufgerufen unter anderem mit traditionellen Gerätschaften und Blumenschmuck den Ortsteil zu verschönern, um so auf das Jubiläumsjahr hinzuweisen.

Eine weitere Aktion, die aus dem Dorfgespräch entstanden ist, ist der Ortskalender Lathen-Wahn. In diesem Kalender, der mit vielen Motiven aus dem Ort gestaltet ist, sind alle Termine der Vereine und Gruppen für das kommende Jahr eingetragen. Dieser Kalender soll nun an alle Haushalte verkauft werden. Der Preis beinhaltet zwei Lose für die Tombola am Jubiläumswochenende und einen Betrag für die Organisation des Jubiläumsjahres.

Das nächste Treffen zum „Dorfgespräch“ findet am 11. Januar um 19 Uhr in der Gaststätte „Wahner Eck“ statt.

